

Communiqué de presse – 15 octobre 2015

## **Le Synode des Évêques – parmi les plus beaux fruits du Concile Vatican II**

Participation du Mouvement des Focolari à la commémoration des 50 ans au Vatican

Les motivations et les mots forts de Paul VI qui ont accompagné la création du Synode des Évêques le 15 septembre 1965 sont particulièrement chers au Mouvement des Focolari.

À l'occasion de la commémoration spéciale qui aura lieu au Vatican samedi 17 octobre en présence du pape François et des participants au Synode en cours sur la vocation et la mission de la famille, Maria Voce a accueilli avec joie l'invitation du cardinal Baldisseri à y participer. Ce sera l'occasion de souligner « *mon appréciation pour ce que je considère comme un des plus beaux fruits du Concile Vatican II et un tournant dans la mise en pratique de la communion et de la collégialité dans la conduite de L'Église universelle* ».

La participation de Maria Voce, avec un groupe des Focolari, a aussi pour but de « *remercier Dieu pour cette institution de l'Église qui soutient l'esprit de communion unissant les Évêques avec le Pape et les Évêques entre eux et qui rend l'Église toujours plus apte à accomplir sa mission universelle* », a commenté la présidente des Focolari.

Le Mouvement des Focolari, né du charisme de l'unité de sa fondatrice Chiara Lubich, ressent comme particulièrement inhérent à son ADN le cheminement de l'Église tel que Paul VI l'a exprimé : « *En observant attentivement les signes des temps, Nous Nous efforçons d'adapter les voies et les moyens de l'apostolat aux besoins pressants de nos jours et aux nouvelles conditions de la vie sociale. Notre sollicitude apostolique Nous presse de renforcer par des liens toujours plus étroits Notre union avec les évêques « que l'Esprit Saint a établis [...] pour régir l'Église de Dieu* » (Lettre apostolique *Apostolica Sollicitudo* instituant le Synode des Évêques, 15 septembre 1965).

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063